

Pressemitteilung

August-Wilhelm Scheer Institut

Demo-Day des *Unternehmergeist Saar* – Das innovative Talentprogramm beendet die zweite Runde.

Das August-Wilhelm Scheer Institut fördert und fordert die nächste Generation von unternehmerischen Talenten im Saarland.

Saarbrücken, [15.06.2023] - Der diesjährige Demo-Day des einzigartigen Talentprogramms "Unternehmergeist Saar" findet am 17.06.2023 im co:hub 66 in Saarbrücken statt und bildet den Abschluss der fünfwöchigen Projektphase. Die Veranstaltung zieht neben der saarländischen Staatssekretärin Elena Yorgova-Ramanauskas auch viele Unternehmensvertreter und Interessierte an, um die Vorstellung der Projekte live zu erleben.

Das Programm, im Herbst 2022 erstmalig durchgeführt, wurde mit dem Ziel ins Leben gerufen, den Unternehmergeist in der Region zu stärken und Erfahrungen zu sammeln. Als Initiator dieses Projekts steht Dr. Dirk Werth, Geschäftsführer und wissenschaftlicher Direktor des August-Wilhelm Scheer Instituts.: "Wir möchten unternehmerisch talentierten Menschen eine Plattform bieten, sich auszuprobieren und Erfahrungen zu sammeln. Die hohe Teilnehmerzahl und das positive Feedback zeigen, dass dieses Programm eine wichtige Rolle bei der Förderung von Innovation und Unternehmertum in unserer Region spielt."

Innovationsstaatssekretärin Elena Yorgova-Ramanauskas: „Der Unternehmergeist Saar ist ein wichtiger Bestandteil der überregionalen Talentförderung. Genau diese Talente gehören zur nächsten Generation von Unternehmerinnen und Unternehmern und können einen wichtigen Beitrag leisten, den Strukturwandel im Saarland zu bewältigen. Gründerinnen und Gründer sind das krisensichere Fundament der Saarwirtschaft der Zukunft und ich freue mich sehr, dass das August-Wilhelm Scheer Institut hier einen wertvollen Beitrag leistet, dass das auch so bleibt.“

Der Demo-Day präsentiert die Arbeitsergebnisse der Projektgruppen, deren Mitglieder im Rahmen des Wettbewerbs ausgewählt und in zufällige Teams eingeteilt wurden. Die potenziellen Gründerinnen und Gründer erhalten die Möglichkeit, ihre Geschäftsideen vor einer renommierten Jury und einem Publikum zu pitchten. Die Gewinner erhalten nicht nur eine Prämie im Wert von 5.000 Euro, sondern auch wertvolle Beratung und Mentoring von etablierten Unternehmern und Experten und den anschließenden Talentpool.

"Bereits in der ersten Runde im vergangenen Herbst war es ermutigend zu sehen, wie viel innovatives Potenzial in unserer Region vorhanden ist. Wir werden weiterhin unsere Bemühungen verstärken, um den Unternehmergeist im Saarland zu fördern und den

entstandenen Ideen die bestmögliche Unterstützung zu bieten", sagt Dirk Werth abschließend.

Hintergrund:

Das Programm ist in zwei Phasen gegliedert, die Aktivierung und die Vernetzung. Um die perfekte Talentauswahl und Teamzusammenstellung für das Programm zu ermöglichen, setzt das Institut zu Beginn auf eine Potenzialanalyse. In der fünfwöchigen Aktivierungs- und Praxisphase werden die Teilnehmer durch moderierte Workshops, Coachings und Expertenvorträge inspiriert und sensibilisiert. Während dieser Phase bearbeiten die Teilnehmenden einen echten Anwendungsfall im Team und führen eine aktive Testung des Marktes mit potenziellen Kunden durch. Dabei ist es wichtig, aus dem Anwendungsfall eine Produktidee zu konzeptionieren und ein geeignetes Geschäftsmodell abzuleiten. Die Ergebnisse der Teams werden vor einer ausgewählten Jury präsentiert und hinsichtlich verschiedener Ausgründungskriterien bewertet. In der nachhaltig angelegten Vernetzungsphase werden die Teams und die Gründungsideen durch den gezielten Aufbau von Netzwerken gestärkt.

Über das August-Wilhelm Scheer Institut

Das August-Wilhelm Scheer Institut bringt Forschung, Innovation und Unternehmergeist zusammen. Als Forschungsinstitut arbeitet es an dem Unternehmen der Zukunft, entwickelt dafür moderne digitale Technologien, sowie innovative Geschäftsmodelle. Das Konzept: Forschung als auch wirtschaftliche Praxis eng miteinander verzahnen und insbesondere den Mittelstand mit zukunftsorientierten Lösungen auf dem Weg der digitalen Transformation zu begleiten. Das interdisziplinäre, sowie internationale Team setzt alles daran gemeinsam neue Maßstäbe für die digitale Zukunft zu schaffen.

Pressekontakt

Sandra Ehlen
Head of Communication

Uni-Campus Nord | 66123 Saarbrücken | Germany
E-Mail: sandra.ehlen@aws-institut.de
Tel.: +49 162 4790116
www.aws-institut.de